

Bienvenue

Auteur du livre: La Musique comme cheminement mystique - un appel de l'âme et au-delà, Daniel Perret approche la musique pour qu'elle nous rende disponible à la méditation. Il enseigne depuis 30 ans la méditation et la guérison spirituelle. Quand on lui demande d'où lui vient son inspiration, il n'hésite pas à répondre: "Je ne sais pas, elle vient de la dimension Divine. J'ai cette capacité de toucher les personnes qui peuvent l'entendre et c'est tout ce qui compte. Cette façon de jouer a été un cheminement solitaire et incontournable pour Daniel Perret, « ...puisque je devais avancer hors conventions. En même temps ma musique avait la possibilité de démontrer, au meilleur des cas, cette quête de vérité et de profondeur.» Dans son jeu de harpe il ne peut pas suivre un chemin classique, considéré souvent comme le seul chemin véritable pour apprendre la harpe.

Ses improvisations sont hors de tout idiome particulier et libre de concepts. En évitant généralement rythme, mélodies et séries d'accords répétitifs ultimement, cette approche de la musique nous rend disponible pour le présent et les énergies et personnes qui l'écoute.

Il nous dit: "Je suis conscient des influences de vies antérieures sur mes racines musicales. Au fil du temps et de nombreux rêves sur des vies passées, j'ai compris que bien des affinités avec certaines traditions musicales mais aussi bien des capacités musicales innées que j'avais ne pouvaient être expliquées uniquement par cette vie-ci. Je ressens que les aspects plus émouvants de la musique m'ont intéressé depuis fort longtemps. C'est apparemment dans cette vie-ci que je peux récolter les fruits de compréhensions du passé et de saisir comment faire fructifier le potentiel harmonisant de la musique."

Visitez vallonperret.com et communiquez avec lui par courriel à vallonperret@wanadoo.fr